Bulletin de liaison - Mai 2011

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

Tout au long de sa Passion, Jésus ne veut pas autre chose que ce que veut le Père éternel, c'est-à-dire le salut du monde. Au pied de la croix, Marie ne veut pas autre chose non plus, et par suite, la sérénité de son esprit reste parfaite malgré l'immensité de son affliction. C'est alors qu'elle nous est donnée pour Mère et que son Cœur Immaculé nous est confié afin de réparer les outrages commis.

Combien, prétendant adorer Jésus en reléguant Marie dans un glacial oubli, blessent au plus vif le Cœur de son Fils ? Jamais le souvenir de Marie ne fut absent de son Cœur ; les douleurs de ce Cœur Immaculé firent déborder le calice des amertumes à l'heure de Gethsémani. Et pourtant, c'est par ce même Cœur Immaculé que nous parviendront les grâces de conversions que nous demanderons : pour les incroyants, les infidèles, ceux qui combattent l'Évangile, les apostats et les renégats, les sectaires qui ont juré la ruine de l'Église, ceux qui s'attaquent à faire disparaître la Croix du cœur des enfants, les païens et les hérétiques.

« Oh oui! Marie est votre Mère Incomparable. Aimez-la donc passionnément et faites qu'on l'aime en Me faisant aimer. Voulez-vous me procurer une immense consolation? Unissez pendant cette Heure Sainte, toutes mes larmes à celles de ma très douce Mère, la Vierge Marie. » (extrait de l'Heure Sainte de mai, du P. Mateo)

« Regina cœli lætare quia quem meruisti portare resurrexit sicut dixit, alleluia! »

Les intentions ecclésiales

- Pour toutes les œuvres sacerdotales et religieuses placées sous le patronage de Marie.
- Pour que par l'intercession du Cœur Immaculé, sollicité dans la nouvelle Croisade du Rosaire et dans notre heure sainte, l'épreuve qui enserre l'Église soit abrégée.
- Pour que la consécration des foyers au Cœur Immaculé de Marie suscite de nombreuses vocations.

Intention nationale permanente: Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de monsieur l'abbé

Pendant les jours qui suivent la résurrection de Notre-Seigneur, la sainte Vierge Marie apprend le nouveau rôle qu'elle doit jouer auprès des Apôtres. Par ses conversations avec les disciples, ses prières, ses sacrifices et son exemple, Notre-Dame apprenait aux amis du Sauveur à pénétrer les pensées les plus intimes de Jésus. Marie était heureuse de pouvoir communiquer en toute simplicité quelques unes des lumières qu'elle recevait et des pieux sentiments qui l'animaient, comme elle le fit autrefois devant sa cousine Élisabeth dans le cantique du Magnificat.

Pendant les jours glorieux, la Sainte Vierge développait trois sentiments principaux. Elle savourait le triomphe de son Fils qu'elle savait ressuscité. Mais elle ressentait néanmoins une tristesse. Celle d'être séparée sur la terre de l'être le plus aimable et le plus aimé. Dans le même temps elle s'appliquait à tenir son rôle particulier auprès des Apôtres.

Ce dernier aspect, elle l'exerçait auprès des disciples en leur apprenant à persévérer dans la prière, dans les conseils qu'elle pouvait leur donner. Si ce n'était pas son rôle de prêcher, comme médiatrice elle priait pour que cette prédication des apôtres soit efficace.

Elle avait aussi un lien privilégié avec Saint Jean à qui elle avait été confiée. Celui-ci, plus que les autres apôtres, profitait des conseils de la Vierge Marie. Sa pureté le rendait plus réceptif à l'enseignement marial. De plus, son ministère comme chapelain privé de la Mère de Dieu à qui il donnait chaque jour la Sainte Eucharistie, liait son âme à celle de Notre-Dame. Marie n'exerçant pas la fonction de prêtre, par le ministère du disciple bien-aimé et en vertu du divin sacrifice que Dieu remet entre ses mains, Marie devient une source féconde de tout bien par et pour l'Église. Elle pouvait ainsi accomplir sa tâche médiatrice qu'elle continue aujourd'hui par la Sainte Messe.

« Jésus est Roi des siècles éternels par nature et par conquête ; par Lui, avec Lui, subordonné à Lui, Marie est Reine par grâce, par alliance divine, par conquête, par élection toute particulière. Et son royaume est vaste comme celui de son Fils, puisque rien n'est exclu de sa domination »

Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

« Nous avions prié pour une future mère, ouverte à la grâce, dont la grossesse était menacée, afin qu'en sauvant la vie de l'enfant, le Sacré Cœur sauve l'âme de sa mère. »

Le bébé est né et va être bientôt baptisé, ses parrain et marraine ayant été choisis avant sa naissance. Prions pour que face à l'éducation de l'enfant miraculé, la mère poursuive son engagement chrétien.

---- A propos de l'heure sainte nocturne ----

« Très mystérieuse, elle a sur l'âme l'effet de cette manne qui foisonna en plein désert durant 40 jours sur le peuple hébreux : pur favoritisme de Dieu pour son peuple!

C'est au cœur de la nuit profondément silencieuse, à la lueur tamisée des lampions, que Dieu se révèle dans la stricte intimité de ce Cœur à cœur dont tous voudraient se repaître. » (témoignage d'un foyer adorateur)

Vos bulletins sont distribués nominativement ce mois-ci afin de remettre nos fichiers à jour, en vous invitant à vous réengager dans l'œuvre.

L'occasion vous est ainsi donnée de modifier votre heure sainte si besoin, éventuellement prendre une heure de nuit.

Veuillez bien, s'il vous plaît, compléter ou recopier le coupon ci-dessous, même si vos conditions restent inchangées, et le faire parvenir à votre correspondant de la manière qu'il vous plaira.

Attention! Un coupon non rendu correspond à une défection. Merci de votre compréhension.

ъ

- Foyer :

- Nombre de personnes au foyer :
- Intronisation ♥ oui □ non □
- Adresse :
- Téléphone :
- Jour et heure d'adoration choisis ou souhaités :

Les correspondants

- **03 Brout-Vernet**: M. Tranchet 04 70 58 20 42
- **Nice**: Mme Abril 04 93 90 38 15
- **11-09-66** *Montréal* : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75
- **Marseille**: Mme Sentagne 04 42 26 93 79
- **17-33** *Saintes*: Mme Boyer 05 46 92 64 96
- **21** *Pouilly*: Mme Brière 03 80 90 71 08
- **21-25** *Dijon*: Mme du Potet 03 80 56 81 18
- **22** *Lanvallay*: Mme Saigault 02 99 16 08 80
- **24-19-87** *Bergerac* : Mme Bories 05 53 22 56 89
- **28** *Chartres*: Mme Lefebvre 02 37 26 07 91
- **29** *Guipavas*: Prieuré St Yves 02 98 07 20 66
- **31-32-81-82** *Toulouse* : Mme Joly

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save - 05 61 06 18 14

- **Montpellier**: Prieuré 04 67 85 24 10
- **35 St Malo**: Mme Colcomb 02 99 19 85 15
- **77 Tours**: M. de Gavelle 02 47 24 83 55
- **38-73-74-05** *Grenoble* : Prieuré 04 76 41 27 19
- **42** *Unieux*: Mme Gardet 04 77 41 83 81
- **44-85-56** *Nantes*: Mme Rousseau 02 51 77 00 75
- **49 Angers**: M. Jaquemet 02 41 60 20 67
- **50-14-61** *Saint Ursin* : M. Denier 02 33 61 53 95
- **59-60-62-80** *Lille*: Mme Brunet 03 20 06 33 06
- **Clermont-Fd**: M. Hammer 04 73 64 25 19
- **67-68-57** *Strasbourg* : Mme Gensbittel 03 88 47 58 08
- **64** *Pau*: Mme Ameri 05 59 09 28 27
- **69-01** *Lyon*: Mme Truchon- 04 74 93 70 36 *Morgon*: Mme Rieu 04 74 69 96 61
- 75-77-78-91-92-93-94-95 Paris:

Mme Castellan - 01 46 02 21 36 Mme Millet - 01 47 71 03 21

- **Rouen**: Mme Deparrois 02 35 15 09 37
- **78** *Mantes*: Mme Fontaine 01 39 76 41 12
- **79-16-86** *Niort*: Mme Levrault 05 49 25 01 95
- **83** *Toulon*: Mlle Blanc 06 81 03 11 49
- **86** *Poitiers*: Mme Lethu 05 49 61 22 06

Les foyers adorateurs



jeudi 5, vendredi 6, samedi 7, Mai 2011

